

Dienstag, 28. Mai 2019, Isenhagener Kreisblatt / LOKALES

„Ein unvergessliches Erlebnis“

Volksfeststimmung beim Schulfest der Grundschule in Voitze

VON HORS MICHALZIK



Friedhelm Klopp (r.) dirigierte den Gemischten Chor und den Schulchor. Fotos: Michalzik

Voitze – Zu einem wahren Volksfest wurde am Sonnabend ein Ereignis, das der Förderverein der Waldschule Tülau/Voitze organisiert und veranstaltet hat.

Die Vorsitzende des Elternrates, Angela Graichen, hatte in ihrer Einladung betont: „Hintergrund soll sein, dass wir unsere Schule ja bereits mehrfach vor der Schließung bewahren konnten und hiermit unsere außergewöhnliche Schule und den großen Zusammenhalt innerhalb unserer Gemeinde zeigen sowie daran erinnern möchten.“ Diese Demonstration gelang mit dem Dorfschulfest auf dem Freigelände hinter dem Schulwald eindrucksvoll.

Über den ganzen Platz waren Buden aufgebaut, die an einen großen Jahrmarkt erinnerten. Doch es gab einen wesentlichen Unterschied: Ob die Landfrauen mit Säften und Süßem, die Altersabteilung der Freiwilligen Feuerwehr, der Hof Klopp mit bunten Eiern oder der Naturschutz Bromer Land (NBL) mit Biberinformationen und einem Vogelquiz, alle Aussteller waren ehrenamtlich unterwegs. Die Junge Gesellschaft beispielsweise sorgte für passende Getränke, während

nebenan Gegrilltes brutzelte, das der örtliche Fleischer zubereiten ließ.

Kurz nach dem offiziellen Beginn um 12 Uhr zogen die Kinder der Waldschule in leuchtend grünen Hemden gemeinsam mit dem Gemischten Chor Voitze und dessen Leiter Friedhelm Klopp sowie dem Vorsitzenden Andreas Klopp auf den Festplatz, um auf der Bühne ein gemeinsames Lied anzustimmen.

Neben vielen Tanzvorführungen gab es im Laufe des Tages auch eine Einsatzübung der Jugendfeuerwehr, und das Pulling-Team-Türlau hatte seine schweren Traktoren aufgefahren.

Ob Kaffee und Kuchen, Waffeln, Kartoffelpuffer oder geräucherte Forelle: Das Angebot war fast unüberschaubar. Ständig strömten weitere Besucher auf den Platz. Bald war nicht nur der Platz vor der Schule zugeparkt, auch auf der Straße reihte sich Auto an Auto, soweit man schauen konnte. Ponyreiten, Kinderschminken oder Torwandschießen: Besonders für die Kinder wurde es ein unvergessliches Ereignis.